
■生 活
せいかつ

困 窮 者
こんきゅうしゃ

自立
じりつ

支援
しえん

事 業
じぎょう

とは 

せいかつに こまっているひとは そうだんが できます。 

くらし・はたらくそうだんせんたーで そうだんが できます。 

■対 象者
たいしょうしゃ

 

 せいかつに こまっている ひと 

■事業
じぎょう

内容
ないよう

 

(１) 自 立
じりつ

相 談
そうだん

支 援
しえん

事 業
じぎょう

 なんかいも そうだん できます！ 

 こまらないように おてつだいを します。 

(２) 生 活
せいかつ

困 窮 者
こんきゅうしゃ

住 居
じゅうきょ

確保
かくほ

給 付
きゅうふ

金
きん

支 給
しきゅう

事 業
じぎょう

：やちん ほじょ

の しんせんいの おてつだいをします！ 

 いえが なくなってしまった ひとや、いえがなくなる ひとに、しごとを

さがすことを じょうけんに やちんの いちぶを みよししが しはらう 

しんせいが できます。 

(３) 生 活
せいかつ

困 窮 者
こんきゅうしゃ

一 時
いちじ

生 活
せいかつ

支 援
しえん

事 業
じぎょう

：いえ・たべもの・ふくに こ

まっている ひとが そうだんできます！ 

 いえが ないひと、ねっとかふぇに すんでいるひと いえが きまってい

ないひとに すこしの あいだ とまれる ところが ないか さがす おて

つだいを します。 

(４) 就 労

しゅうろう

準 備

じゅんび

支 援

しえん

事 業

じぎょう

：しごとを するのが ふあんな ひとへ 

おてつだいを します！ 

 「はたらいたことが ない」 「ひとと はなすことが にがてなひと」や、

すぐにはたらけない ひとに ６かげつ から １ねんの あいだ、けいかく

を たてて、 しごとに むけての じゅんびを する おてつだいを しま

す。 

  

 



(５) 家 計
かけい

相 談
そうだん

支 援
しえん

事 業
じぎょう

 

 おかねが たまらないひとや、おかねの つかいかたの そうだんを す

ることが できます。かけいぼを つくり、おかねの もんだいが わかるよ

うに していきます。 

 

■料 金
りょうきん

 
むりょう 

 

■相談
そうだん

方法
ほうほう

 

(１)こまっている ことを おしえてください。 

(２)どうすればよいか そうだんいんが ていあんをします。 

(３)もんだいが あれば、げんいんを かんがえます。 

(４)けいかくを いっしょに たてます。 

 

■相談
そうだん

窓口
まどぐち

 
１ ばしょ：みよししくらし・はたらくそうだんせんたー 

じゅうしょ：みよししみよしちょうゆのまえ４－５ 

たてもの：みよししりつふれあいこうりゅうかん 

 

２ えいぎょうじかん  

へいじつ ９：００～１７：００（12/29～1/3 やすみ） 

 

３ といあわせ  

まどぐち：みよししくらし・はたらくそうだんせんたー 

ＴＥＬ：0561-33-5020 

ＦＡＸ：0561-34-6331 

 

 

 


